

07.03.2011, 13:30 Uhr

Greifenstein-Beilstein

1250 Wanderer unterwegs

Veranstaltung in Beilstein

Greifenstein-Beilstein (sig). Mit der 10. IVV-Wanderung hat der Beilsteiner Turn-und Sportverein am Sonntag zugleich ein kleines Jubiläum gefeiert. Doch damit, dass bei herrlichstem Wetter gleich 1250 Wanderer auch aus weit entfernten Bundesländern anrückten, hatte Wander-Urgestein und Initiator Lothar Becker nicht gerechnet.



Die Strecken gingen über 6, 10, 21 und erstmals über 30 Kilometer ins Ulmtal bis nach Allendorf. Besonderen Wert hatten die 40 TuSpo-Akteure um Klaus Hermann, Achim Müller und Bernd Germann wieder auf eine abwechslungsreiche und landschaftlich schöne Streckenführung gelegt.

Henry Koch aus Dettelbach in Unterfranken stellte den Organisatoren und vor allem Lothar Becker ein tolles Zeugnis aus. Er glaube, dass die Beilsteiner zu den ersten Drei in Deutschland gehörten, wenn es um gute Organisation derartiger Veranstaltungen gehe.

Der 56-Jährige geht eigentlich nur Marathon-Strecken (42,195 Kilometer) und das so gut wie überall in Deutschland, aber auch im benachbarten Ausland. Sein 30-jähriger Sohn Rainer ist einer der Exoten der ständig auf Ultra-Marathon-Strecken, meist 100 Kilometer-Distanzen, unterwegs ist. Am Sonntag hatte sich die gesamte Familie mit Mutter Brigitte, ebenfalls Wandererin, in Beilstein getroffen. "Weils so schön hier ist" und das sei bestimmt kein schlechtes Kompliment, meinte Lothar Becker.

Die "Nacht von Beilstein" soll die Aktiven im September anlocken

Auch Walther Huhnergarth (87) aus Lich, der mit Ehefrau Magdalene (82) auf der 21-Kilometer-Strecke unterwegs war, liebt die Landschaft an der Ulm. Die topfiten Senioren wandern seit 1980 so oft wie nur irgend möglich und das soll noch lange so weitergehen.

Während sich die Wanderer im TuSpo-Vereinshaus noch an Kuchen und Wurstbrote stärkten, dachte Wanderwart Becker schon über sein größtes Vorhaben (9. bis 11. September) nach. Er will mit den Vereins-Aktiven den ersten 100 Kilometer-Marsch in Deutschland organisieren. "Die Nacht von Beilstein" soll 100 und 50 Kilometer-Wanderer locken. Gestartet werde ab Burg Greifenstein. Infos bei Bernd Germann, (02779) 1012.

Dokumenten Information

Copyright © mittelhessen.de 2011

Dokument erstellt am 07.03.2011 um 13:32:10 Uhr

 **Kommentare (0)**

URL: http://www.mittelhessen.de/lokales/region_dillenburg/greifenstein/?em_cnt=391527&em_loc=222